



Los miembros del jurado que eligieron a los ganadores de los premios Industria 4.0 en su segunda edición. :: JUAN LLACA

Caja Rural de Asturias y CTIC premian la transformación digital

Trabanco, Pellets Asturias, Lácteas Monteverde y Comercial Agropes, ganadoras de la segunda edición de los premios Industria 4.0

:: SANDRA S. FERRERÍA

OVIEDO. Reconocer el esfuerzo de empresas asturianas en su transformación digital. Ese es el objetivo que tienen los premios Industria 4.0, patrocinados y coordina-

dos por Caja Rural de Asturias y CTIC. Ayer, el jurado se reunió con el fin de fallar los ganadores de la segunda edición de estos galardones. Trabanco, Pellets Asturias, Lácteas Monteverde y Comercial Agropes son las compañías distinguidas. En total, se presentaron 15 candidaturas. El jurado, en el que se encontraba el director de EL COMER-CIO, Marcelino Gutiérrez, destacó el esfuerzo que están realizando en el medio rural, «un entorno que puede parecer menos proclive a la incorporación de la tecnología» en

estos procesos de transformación digital.

Trabanco fue reconocido en la categoría 'turística' «por su esfuerzo y compromiso en la modernización tecnológica» en un sector tradicional como la sidra, y también «por su contribución a la promoción turística de Asturias a través de un producto emblemático de nuestra cultura». Dentro de las implantaciones que ha realizado se encuentra el uso de tablets. En la categoría de 'madera-forestal' la premiada ha sido Pellets Asturias. Se reconoce así su es-

fuerzo en la integración de sistemas en una industria «en la que es líder nacional» en la producción de energías renovables para uso térmico a partir de biomasa forestal. Cuenta con una planta de producción automatizada y todo el proceso está gestionado y controlado informáticamente. El premio en la categoría 'agroalimentaria' recayó en Lácteas Monteverde, por su compromiso en la implantación de nuevas tecnologías con lo que permite un control remoto de la producción en el entorno rural del suroccidente asturiano. Por último, Comercial Agropes es la premiada en la categoría 'industrial'. El jurado destaca su compromiso con la incorporación de tecnologías digitales asociadas a la agricultura de precisión. Comercial Agropes ha dotado a tractores propios con sensórica.